

EL TRICOLOR ES EL MÁS PERJUDICADO

PIERDEN MILITANCIA PRI, PRD Y EL VERDE

Algunas desafiliaciones se debieron a pugnas internas y diferencias con los dirigentes, como el priísta Alejandro Moreno y Marko Cortés con el blanquiazul

DANIEL ESCOBAR
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Los partidos Revolucionario Institucional (PRI), de la Revolución Democrática (PRD) y Verde Ecologista de México (PVEM) a nivel nacional, son los únicos que perdieron considerablemente su militancia en los últimos cuatro años, principalmente por pugnas internas y diferencias con sus dirigentes.

De acuerdo con el último recorte que hizo el Instituto Nacional Electoral (INE), el PRI, PRD y PVEM, redujeron en un 30, 20, y 10 por ciento, su número de afiliados con respecto a los que tenían en 2020.

De lo anterior, resulta que el PRI pasó de 2 millones 65 mil 161 afiliados a un millón 411 mil 889; el PRD que tras las elecciones pasadas perdió su registro por falta de votos, fue de un millón 242 mil a 999 mil 249, y el PVEM tenía 660 mil 874 y ahora hay 592 mil 417 afiliados.

De estas instituciones el tricolor es la que sufrió el peor descalabro, lo cual es atribuido a conflictos internos y discrepancias con su actual diri-



Las alianzas afectaron y determinaron las salidas

gente desde 2019, Alejandro Moreno, tal como lo expusieron figuras importantes que dejaron el priísmo, como Alejandra del Moral, Omar Fayad, Miguel Ángel Osorio o Claudia Ruiz Massieu.

A pesar de que el PAN está entre los partidos que ganaron militancia, es el que menos integrantes tiene, incluso por debajo del PRD, que fue el más perjudicado las pasadas elecciones, pues en el recorte del INE apareció con 277 mil 665 militantes, 10 por ciento más que en 2020.

Esta cantidad lo deja en la

cuerda floja, pues apenas rebasa los 246 mil 270 que necesita para mantener su registro.

En este tenor, durante la contienda interna para elegir al próximo dirigente del PAN, que culminará el próximo 10 de noviembre, uno de los aspirantes, Jorge Romero, propuso un plan para sumar militantes con urgencia y así evitar la muerte del partido fundado en 1939.

“Proponemos una afiliación inmediata que elimine la burocracia y permita que el PAN sea accesible para cualquier persona que quiera participar”, señaló.

MENOS

• A pesar de que el PAN está entre los partidos que ganaron militancia, es el que menos integrantes tiene

DATO

• De acuerdo con el último recorte que hizo el Instituto Nacional Electoral (INE), los partidos PRI, PRD y PVEM, redujeron en un 30, 20, y 10 por ciento el número de afiliados